

PROXIMAMENTE!

Bus - Duración 03 noches - Salidas Diarias

El programa incluye.

Pasaje en bus semicama Celadi Buenos Aires / Gualeguaychú / Buenos Aires.

03 noches de alojamiento

01 Entrada a Termas del Guaychú con traslado

Seguro de asistencia al viajero

Hotel Aguay

Información.

Gualeguaychú. Los lugares más representativos de la ciudad son el Parque Unzué, los paseos costeros y el centro comercial, cada museo con su historia particular, y las propuestas religiosas destacando la Catedral.

Costanera de Gualeguaychu. Bordeando el río Gualeguaychú desde el extremo sur del Balneario Norte hasta el terreno previo al Patrimonio Histórico del Ex Frigorífico, la reluciente Costanera gualeguaychense se divide en dos áreas decididamente diferenciadas, tanto por su apariencia paisajística como por los servicios y alternativas que ofrecen, pero igualmente atractivas e ineludibles en el itinerario por la ciudad entrerriana.

Plaza San Martín. Enmarcada por calles Urquiza, San José, Rivadavia y Roque Sáenz Peña.

Ostenta el Primer Monumento de la Ciudad, ofrendado al General San Martín, en tanto concentra en sí y en sus alrededores los principales edificios históricos y los monumentos con los que Gualeguaychú homenajea a sus antepasados y próceres.

Avenida de las Palmeras. Trazada por palmeras del tipo Pindó, que fueran plantadas en las calles Rocamora y Primera Junta a principios del siglo XX, la llamada Avenida de las Palmeras se ha encumbrado con el tiempo como sello original del patrimonio urbanístico de Gualeguaychú.

Semipeatonal San Lorenzo. Calle comercial semipeatonal que se extiende a lo largo de cuatro cuadras frente a la Costanera Norte J.F.M. Bernard, convirtiéndose provisoriamente en Peatonal cuando la gran afluencia de visitantes así lo exige.

Comercios de variados rubros, regionales, helados artesanales, pizzerías, restaurantes, confiterías, pubs componen la dinámica arteria.

Puerto de Gualeguaychu. Sobre el margen derecha del río Gualeguaychú. Con un muelle de 200 metros de largo, y atractivos naturales e históricos, el Puerto se alza sobre la margen derecha del río Gualeguaychú precedido por duros galpones que, tras un original servicio de aprovisionamiento, funcionan en la actualidad como escenario de eventos sociales y culturales.

Parque Unzué. Al este de la ciudad, atravesando el río Gualeguaychú, al pie del Puente Méndez Casariego. Importante centro turístico recreativo situado en la margen izquierda del río Gualeguaychú, frente a la ciudad, el Parque Unzué encuentra su vía de acceso en el puente "Claudio Méndez Casariego", ex puente de la Balsa. 120 hectáreas arboladas conforman la existencia de este maravilloso parque pleno de bellezas naturales.

Camino de la Costa. Cruzando el Puente Méndez Casariego y bordeando el Parque Unzué hacia el sur, se conecta con el Camino de la Costa. Recorriendo su extensión pueden contemplarse la maravillosa Isla Libertad, el Club de Pescadores situado sobre la orilla opuesta, y el imponente patrimonio histórico del Ex Frigorífico.

Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.